BUNDESKURIE NIEDERGELASSENE ÄRZTE



83/2021 Rundschreiben

Ergeht per E-Mail an:

- 1. den Präsidenten der Österreichischen Ärztekammer
- 2. alle Obleute und Obleute-Stellvertreter der Landeskurien niedergelassene Ärzte
- die Präsidenten jener Landesärztekammer, die aufgrund ihrer Berufsausübung Angehörige der Kurie niedergelassen Ärzte sind: Präs. Dr. Jonas, Präs. Dr. Reisner, Präs. Dr. Wechselberger
- 4. den Obmann der Bundessektion Ärzte für Allgemeinmedizin und approbierte Ärzte
- 5. den geschäftsführenden Obmann der Bundessektion Fachärzte sowie die drei Bundessprecher
- 6. den Obmann der Bundessektion Turnusärzte
- 7. Dr. Ludwig Gruber als BKAÄ-Vertreter

sowie zur Information an:

8. alle Landesärztekammern

Wien, 14.10.2021 Mag. JS/MM

Betrifft: Informationen zur Testplattform für ngl. Ärztinnen und Ärzte zur Ausstellung von EU-qültigen Testzertifikaten

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir möchten Sie mit diesem Rundschreiben informieren, dass nunmehr – die von uns seit Monaten geforderte – Testplattform des Ministeriums für ngl. Ärztinnen und Ärzte zur Ausstellung von EUgültigen Testzertifikaten (QR-Code) installiert wurde. Das Ärzte-Portal steht seit heute Morgen zur Verfügung. Derzeit können nur COVID-19 Antigen-Test von symptomatischen und asymptomatischen Personen in die Plattform eingetragen werden.

Dieses erreichen Sie unter folgendem Link https://gda.gesundheit.gv.at/ und ist nach der erfolgreichen Anmeldung mittels Handysignatur/Bürgerkarte nutzbar.

Zusätzlich dürfen wir Ihnen ein Benutzerhandbuch des BZR für die Anwendung der Plattform/Eintragung in den Grünen Pass zur Verwendung zur Verfügung stellen (Beilage 1 anbei). Für Rückfragen zur Testplattform wurde eine eigene IT-Support Hotline im Ministerium eingerichtet. Die Serviceline ist von 9:00-17:00 Uhr Montag bis Freitag unter der Nummer +43 (0)720 50 25 95 oder per Mail gesundheitsdienste@blue-mountain.at erreichbar.

Wie bereits zu Beginn erwähnt, können ngl. Ärztinnen und Ärzte nur COVID-19 Antigen-Tests in die Plattform eintragen. Das Ministerium hat uns zugesichert, dass die Umsetzung für die Einmeldung von PCR-Tests im November stattfinden wird. Sobald wir hier nähere Informationen aufliegen haben, werden Sie umgehend darüber informiert.

Mit freundlichen Grüßen

VP MR Dr. Johannes Steinhart

Obmann

a.o. Univ. -Prof. Dr. Thomas Szekeres

Präsident

Anlage